
令和３年３月第３回倉吉市議会定例会

【会派質問】

順序 議  員  名 会　派

1 福谷　直美 くらよし

2 大月　悦子 〃

3 丸田　克孝 〃

4 藤井　隆弘 〃

一　般　質　問　発　言　通　告　表

令和３年２月１６日現在

発　言　項　目　（　要　　旨　）

１　市長の政治姿勢について
　(１)市長の３期目の任期が後一年となったが今後の施策
２　新型コロナウイルス感染症について
　(１)市民が一番知りたいワクチン接種の状況
３　倉吉駅北市有地１２街区活用について
　(１)他力本願でない市と市内企業との共同で、ＰＦＩを立ち上げ１２街区の開
発を進めるべきではないか。
４　関金グリーンスコーレ活用について
　(１)関金に光ファイバーが、整備されて来る今、都市の企業は安全安心な
所で、リモートで仕事場を求めている、コロナをピンチをチャンスに変える絶
好な時期では無いか。
５　県立美術館の進捗状況について
　(１)国道１７９号線開館までに、田後から山陰道迄２．５キロを、早期に開通
を目指すのに何が問題か。
６　公立保育園再編について
　(１)計画の令和５年の開園に向けて進捗状況
７　国際交流事業について
　(１)韓国羅州市との交流事業の現状と課題
８　自治公民館に防災倉庫設置について

１　「日本女性会議２０２２ in 鳥取くらよし」開催について
　(１)取組みの経過
２　ワクチン接種について
　(１)ワクチン接種のながれ
　(２)市民への広報
３　業務効率のためのＲＰＡ化について
　(１)取組み
４　ＩＣＴを活用した生活習慣病対策について
　(１)個人のデータ分析
　(２)高齢者に活用を学ぶ機会

１　コロナウイルスについて
　(１)倉吉の現状の認識と、今後
２　ワクチンについて
　(１)接種に向けての準備、方法
３　グリーンスコーレについて
　(１)調査結果について、市の対応は
　(２)他の公設施設の今後と対応
４　竹林整備について
　(１)市の現状と、今後
　(２)竹林整備の為の道路整備
　(３)各自治体で整備しやすい環境作り（補助制度等）
　(４)竹の有効活用の現状

１　新型コロナウイルス感染症対策について
　(１)ワクチン接種の内容
２　地域の活性化について
　(１)新過疎債と地域活性
　(２)グリーンスコーレせきがね、旧山守小学校
　(３)倉吉駅周辺、大平山公園
３　学校教育について
　(１)ＧＩＧＡスクールの方向性
　(２)教科担任制
　(３)学校の適正配置の現況と方針
４　コミュニティセンター化について
　(１)協定の状況と体制



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

5 大津　昌克 くらよし

6 福井　康夫 新政会

7 竺原　晶子 〃

8 坂井　　徹 〃

１　市長の政治姿勢について
　(１)総合計画
　(２)令和３年度以降の財政見通し
　(３)公有財産の有効活用
　(４)スポーツツーリズムの推進
　(５)市民参画と協働のまちづくり
２　大御堂廃寺跡整備基本計画について
　(１)団体要望
　(２)遺構整備の背景と、美術館（事業者）との連携
３　高校生等通学費助成について
　(１)申請結果（予算執行状況）と事業評価
４　コロナ対策について
　(１)予防接種
　(２)新しい生活様式の今後

１　第１２次倉吉市総合計画（案）について
　(１)意見募集（パブリックコメント）
　(２)第２期倉吉市総合戦略（案）
　(３)人口ビジョン（案）
２　グリーンスコーレせきがねについて
　(１)活用策等の現状と課題
　(２)計画のスケジュール
３　コロナワクチン対策について
　(１)倉吉市の現状と課題
　(２)マイナンバー制度の現状
　(３)成人式

１　ＧＩＧＡスクール構想について
　(１)倉吉市のＧＩＧＡスクール構想５ヶ年計画
　(２)進捗状況
　(３)課題
２　スポーツ活動を通じた青少年の健全育成について
　(１)子どものスポーツ活動実態調査
　(２)スポーツ少年団加入
　(３)学校施設利用
３　小学校適正配置について
　(１)Ｗｉｔｈコロナの生活と適正配置
４　幼保小中教職員の多様性への配慮について
　(１)子どもアドボケイト
　(２)ＬＧＢＴＱの理解
　(３)人権としての性教育
５　新型コロナワクチン接種について
　(１)接種時期と回数、場所など
　(２)基礎疾患を有する方への案内
　(３)接種を受けるための手続き方法
　(４)副反応が起きた場合

１　市長の今後の施策について
　(１)市長３期目最終年度トップとしての決意と４期目に連動する施策ありや
なしや
２　コロナ関連以外の施策について
　(１)令和３年度コロナ関連事業以外の優先政策
３　中心市街地の活性化について
　(１)レトロとクール融合のまちづくりに対する考え方
４　関金地域の活性化について
　(１)グリーンスコーレの再生



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

9 山口　博敬
公明党・

グリーン共同

10 鳥飼　幹男 〃

11 鳥羽　昌明 〃

12 佐々木敬敏 くらよし創生

13 米田　勝彦 〃

14 佐藤　博英 日本共産党

１　リスのその後について
２　マイナンバーカードの普及状況と計画について
３　コロナワクチン接種について
　(１)接種の場所（個所）
　(２)安全性はどうか、リスク、副反応・後遺症など
４　高齢者対策について
　(１)フレイル、介護予防アンケート実施
　(２)高齢者団体（老人会）の組織化
５　農業振興について
　(１)米の消費拡大対策
　(２)野菜振興
　(３)ハウス面積拡大

１　新型コロナウイルス感染症対策について
　(１)関金保育園におけるコロナ感染の収束
　(２)ワクチン接種の実施体制
２　関金地区の振興対策について
　(１)シェアオフィスの整備と起業しやすい環境づくり
　(２)デュアルスクール制度の導入

１　コロナワクチン接種体制について
　(１)接種実施計画とリソース確保の現状
２　ＰＣＲ検査費助成について
３　事業者支援について
　(１)倉吉版経営持続化支援事業の総括と今後の支援の考え方
４　ロービジョンケアについて
５　除雪対応について

１　農業振興について
２　ＮＰＯ法人設立について
　(１)新たな障がい者児福祉施設の設立と住民への説明
３　４０万円事業について
　(１)事業の廃止と今後の取組み

１　新型コロナの対応について
２　テレワークについて
３　地域の活性化について
４　除雪について

１　コロナ禍の中、どのような支援を考えているか（これから）について
　(１)社会福祉施設や医療機関への支援措置（ＰＣＲ検査含む）は
　(２)中小業者、飲食店への支援措置は
　(３)住宅リフォーム事業
２　地球温暖化問題について市の対策は？について
　(１)マキストーブへの補助はどう考えるか
　(２)森林政策はどうか
３　国民健康保険の均等割についてどう考えるかについて
４　生活保護制度のあり方についてどう考えるかについて
５　スポーツ少年団について
　(１)入団の手続きと団費はどうか
６　補聴器について、加齢性難聴者へ支援できないかについて



順序 会派名 議員名

1 福谷　直美

2 大月　悦子

3 丸田　克孝

4 藤井　隆弘

5 大津　昌克

6 福井　康夫

7 竺原　晶子

午後 8 坂井　　徹

9 山口　博敬

10 鳥飼　幹男

11 鳥羽　昌明

12 佐々木敬敏

13 米田　勝彦

14 日本共産党 佐藤　博英

令和３年３月第３回倉吉市議会定例会

一　般　質　問　発　言　予　定　表

（注）
１．３月定例会の一般質問の発言予定順序は、次の通りです。
２．各議員の発言予定日（予定時刻）は、会議の進行状況により変更と
　　なりますので、あしからずご承知願います。

発言予定日

３月３日（水） 

午前

くらよし

午後

３月４日（木）

午前

新政会

３月５日（金）

午前
公明党・

グリーン共同

午後 くらよし創生


